

一般質問は、市長などに市政全般について疑問な点や方針等をたどります。

12月定例会では、12月7日と8日に一般質問が行われ、通告順に6名の議員が質問に立ちました。主な質問と答弁を要約し掲載しました。

なお、質問・答弁の詳細は、「匝瑳市議会会議録」をご覧ください。



△ 子どもたちに大人気「ハリキリ戦隊ソーサマン」

匝瑳市のPRについて、ここ最近、御当地キャラクター「ハリキリ戦隊ソーサマン」のメディアへの露出の多さに驚いています。今、全国的にも御当地キャラク

問 匝瑳市のPRについて、ここ最近、御当地キャラクター「ハリキリ戦隊ソーサマン」のメディアへの露出の多さに驚いています。今、全国的にも御当地キャラク

答 本市の御当地キャラクターとしては、御当赤ピーマンの販売促進を図る「あつぴいちゃん」、そして商工会青年部主催による公開オーディションで選出された「S☆cute」が挙げられます。「S☆cute」は、県内では千葉市、木更津市に次ぐ御当地アイドル誕生と聞いており、現在デビューに向かっています。

今後の展開としては、市、商工会、観光協会の連携により、ソーサマン、あつぴいちゃん、御当地銘菓「そ

うさまん」、また、御当地

アイドル「S☆cute」

とで、匝瑳市活性化のため

の活躍を期待しています。

市場・野菜給食センタ



△ 新学校給食センター建設予定地

ターやゆるキャラはまちおかの必須アイテムとなっています。また、商工会青年部が企画して誕生した御当地アイドル「S☆cute」（エスキュー）も含め、市のPRのために支援をしてほしいが。

今後、この調査結果を踏まえ、防災機能等の計画にも配慮しながら、セントラル本体や関連施設等の整備計画を進めたい」と考えています。

具体的には、ゲームを一緒に行ったり、子どもたちが紙芝居を上演したり、合唱や楽器を演奏したりして心の交流を図っています。

また、奉仕の心を培うことを目的に、海岸清掃等も行っています。

次に、中学校のボランティア活動については、社会の一員として自覚を持ち、よりよい社会づくり、思ひやりの心を育てるため、老

人ホームやのさか学園、ありのみ学園、八日市場特別支援学

校などを訪問し、合唱を披露したり、一

緒に歌を歌つたりし

ています。

また、それぞれの学園等での運動会や秋祭りの手伝いをして交流を深めたり、地域の公園や学校周辺の清掃活動も行つ

ています。

（一中生徒による合唱（ぬくもりの郷にて）



△ 一中生徒による合唱（ぬくもりの郷にて）

一般質問は、市長などに市政全般について疑問な点や方針等をたどります。

12月定例会では、12月7日と8日に一般質問が行われ、通告順に6名の議員が質問に立ちました。主な質問と答弁を要約し掲載しました。

なお、質問・答弁の詳細は、「匝瑳市議会会議録」をご覧ください。

匝瑳市のPRについて、ここ最近、御当地キャラクター「ハリキリ戦隊ソーサマン」のメディアへの露出の多さに驚いています。今、全国的にも御当地キャラク

の活躍を期待しています。

市場・野菜給食センタ

の活躍を期待しています。

（一中生徒による合唱（ぬくもりの郷にて）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）